

**Antragsvorlage**

**AN/2021/445**



**Beratungsfolge und Sitzungstermine**

Ö Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

**Vermüllung im Stegbruch gegenüber neuer Lidl Markt**

## **Erläuterungen**

### **Vermüllung im Stegbruch gegenüber neuer Lidl Markt**

Die CDU – Ortsratsfraktion hat mit Antrag vom 19.05.2021 um Aufnahme des Punktes zur Tagesordnung gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die zuständige Fachabteilung wird einen Hundekotbeutelspender und einen Mülleimer (inklusive Rabenschutz) in dem besagten Areal aufstellen lassen. Allerdings gestaltet sich die Platzauswahl als sehr eingeschränkt, da die Stadt nur über wenig Fläche gerade im Bereich gegenüber dem neuen Lidl Markt besitzt. Bei den wild abgelagerten Bauschuttmassen ist noch die Eigentumssituation der vermüllten Fläche zu prüfen. Sollte es sich um eine in Privatbesitz befindliche Fläche handeln, wäre der Eigentümer für die Entsorgung zuständig.

### **Anlagen:**

Antrag CDU – Ortsratsfraktion vom 19.05.2021



Dr. Jörg Schuh

Dr. Jörg Schuh • Vogesenstraße 10 • 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Vogesenstraße 10  
66386 St. Ingbert-Rohrbach

☎ 06894 580496  
j.schuh@cdu-fraktion-igb.de  
schuh-joerg@t-online.de

Stadtverwaltung der Mittelstadt St. Ingbert  
Herrn Ortsvorsteher Roland Weber  
Rathaus / Am Markt 12  
66386 St. Ingbert

Datum: 19.05.2021

## **Antrag zur Tagesordnung Vermüllung gegenüber des neuen Lidl Marktes**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wir bitten Sie, oben genannten Antrag der CDU-Fraktion auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung vom 2. Juni 2021 zu setzen.

Die Rohrbacher Kahlenbergfreunde hatten im Rahmen des „Osterputzes“ der Mittelstadt St. Ingbert u.a. das Gelände gegenüber des neuen Lidl Marktes von Müll gereinigt. Die Stadtverwaltung wurde gebeten die Arbeit der Kahlenbergfreunde zu unterstützen. So sollte u.a. ein Spender für Hundekotbeutel inklusive Entsorgungsbehälter installiert werden.

Außerdem wurde darum gebeten, den dort illegal abgelagerten Bauschutt zu entfernen.

Für eine kurzen Sachstandsbericht wären wir sehr dankbar.

Im Voraus besten Dank und freundliche Grüße

(Dr. Jörg Schuh, Fraktionsvorsitzender)